

## Anggota Pos PAM Ciledug Polresta Cirebon amankan sejumlah Obyek Vital dan Obyek Wisata

Panji R - CIREBON.JURNALIS.ID

Dec 27, 2023 - 10:30



**KAB. CIREBON** - Polri hadir di Kegiatan Pam Obyek Vital dan Obyek Wisata dalam rangka libur Natal 2023 dan Tahun Baru 2024 langkah ini dilakukan Pos PAM Ciledug Polresta Cirebon untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat dan pengunjung. Selasa (26/12/2023).

Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon di IPTU Much. Soleh, SH. selaku Ka Pos PAM Ciledug. Mengatakan bahwa Kegiatan Pam Obyek Vital Obyek Wisata yang ada diwilayahnya membutuhkan kehadiran Personel Polri dalam pengamanan agar masyarakat yang berkunjung merasa aman dan nyaman dan masyarakat harus lebih waspada dan Hati-hati menjaga keselamatan baik orang maupun barang bawaannya.

Pada kegiatan pengamanan kali ini ada 2 Obyek yang menjadi sasaran pengamanan yaitu Obyek Vital dititik beratkan ke PAM Stasiun Kereta Api Ciledug Daops 3 Cirebon dan Obyek Wisata Jempol Waterboom Ciledug masing-masing menempatkan 2 personil yang ditugaskan untuk mengamankan di lokasi tersebut.

Dalam kegiatan pengamanan kawasan Obyek Vital dan Objek Wisata, Personel Polri tidak bosan-bosan untuk memberikan himbauan dan pesan Kamtibmas kepada masyarakat agar selalu berhati-hati pada saat membawa putra-putrinya dan barang-barang berharganya dan agar selalu membantu menjaga kebersihan lingkungan.

Jangan membuang sampah sembarangan, demi kenyamanan dan kebersihan, "ucap personil Pam Aipda Denny RJ dan Bripda M. Ilham Rizaldi yang melaksanakan PAM Obyek Wisata Jempol Waterboom di Desa Ciledug Kulon Kec. Ciledug. Sedangkan pengamanan di Stasiun Kereta Api Ciledug Daops 3 Cirebon petugas PAM berkoordinasi dengan Petugas dari Stasiun KA Ciledug untuk mengetahui jadwal kedatangan dan keberangkatan Kereta Api, hal ini dilakukan untuk keamanan dan kenyamanan para penumpang yang datang dari luar daerah.

Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon IPTU Much. Soleh, SH. berharap para pengunjung merasa senang dan nyaman dengan kehadiran anggota Polisi di lapangan khususnya untuk melindungi masyarakat agar berwisata lebih aman, nyaman dan kondusif, "pungkas Kapolsek"